

Das Problem mit dem dritten Satz!

Die letzten Heimpartien gegen das Team aus Wald fingen allesamt vielversprechend an. Christian, Roger, Danko und Daniel konnten den ersten Satz deutlich gewinnen. Fabian und Christoph verloren den ersten Satz nur knapp. Fabian konnte nochmals zulegen und gewinnt die Sätze zwei und drei mit 6:0 und 6:1. Christoph musste auch den zweiten Satz mit 6:3 abgeben. Bei den erstgenannten vier, zeichnete sich der gleiche Spielverlauf ab. Der Gegner konnte auf eine passive, defensive Spielweise umstellen. Leider ist dadurch unsere Fehlerquote so stark gestiegen, dass wir alle die Sätze zwei und drei verloren haben. Im Doppel zeigten sich Danko und Fabian als perfektes Team, sie holten einen klaren Sieg. Daniel und Noah harmonierten auch sehr gut, den hartumkämpften Match mussten sie aber im Tiebreak 6:10 abgeben. Christoph und Eugen konnten nicht an die Leistung von dem letzten Match anknüpfen und verloren klar. So mussten wir uns nach einigen ärgerlichen Niederlagen mit 7:2 geschlagen geben.

Von Roger Ochsner